
「理事とは何！？」と何も分からない

私が、この度理事の一員として参加さ

せて頂く事になりました。 

 理事の皆さんの人柄と「とにかく明る

く、いつも笑顔で楽しそう♪」これが、理

事に入ろうと思った理由です。 能天気

で力持ち！雑用から荷物持ち(笑)。 精

一杯がんばりますので、どうぞよろしく

お願い致します。 

 

 

◎開催日：平成２９年５月～平成３０年２月  ◎場 所：鶴尾小学校体育館 

今年度は 5 月より始めたふうせんバレーサークルに月平均 10 名前後の参加がありまし

た。幼児から高齢の方まで広い年齢層で毎回楽しく、にぎやかに開催できた事が何よりの

喜びです。回を重ねる度に目覚ましく上達する子供たち、顔がほころぶ、大人たち 

（＾０＾）このコンビネーションの良さはチョット”自慢“かもです！ 

来年度もみんなが楽しめる“ふうせんバレーサークル”を目指して参加者と実行委員共々

仲よく仲間づくりして参ります。                実行委員 おおた 

 

 

新しく理事になり

ました光吉直哉で

す。微力ながらさら

スポーツクラブの活

動を支えられるよう

に頑張っていきたい

です。よろしくお願

い致します。 

私はこれまでもイベン

ト等でさらスポーツクラ

ブに関わってきました。

今後は理事として、更に

よい活動ができるように

頑張っていきたいと思い

ます。 

 二人のこどもの子育て

真っ最中なので至らな

い事も出てくるかもしれ

ませんが、よろしくお願

いします。 

 

ささざきりえと申します。 

さらのイベント参加の中で、はじめ

は緊張した顔が、最後には笑顔で終

わる姿がいつも印象的でした。今ま

での経験を通して、さまざまな活動

でいろんな人たちと出会い、笑顔で

楽しく活動できるお手伝いが出来た

らと思います。宜しくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さら新聞 

総合型地域スポーツクラブ 

さらスポーツクラブ 

 

 

 

◎開催日：平成２９年１１月４・５日（土・日） ◎場所：舞洲スポーツセンター 

初めて公式の風船バレーの試合に参加して、大阪のレベルの高さにびっくりしました。 

一人ひとりが自分の役割を自覚し上手く意思疎通をし、試合を進めていました。私たちのチームも

健闘はしましたが練習不足や意識の高さの違いから負けてしまいました。やはり普段の練習の時

から楽しみながらも勝つことも頭にいれて練習すべきだと反省しました。それでも子どもたちにとって

家族とともに同じコートで楽しく風船バレーの試合に出られたことは大変貴重な体験になりました。

身障者と健常者が一緒に参加できる風船バレーという競技がもっとポピュラーなスポーツになれば

いいなと思います。                                          宮脇敏江 

 

わたしは土よう日と日よう日に大さかの風船バレー大会にいきました。さいしょにみんなの前でわ

たしのいとこと家ぞくでせんしゅせんせいのことばをいいました。 

ことばの後では、はくしゅをしてくれました。うれしかったです。 

しあいではいろいろなチームとたいけつしました。わたしたち 

よりつよそうなチームとよわそうなチームがあったけどどちらの 

しあいもまけてしまいました。もっとみんなでれんしゅうしたらか 

てたと思いました。                    宮脇由奈 

 

会員様の赤ちゃん紹介 

ふうせんバレーサークル 

ふうせんバレー大阪大会 

第２２号 

平成３０年４月１５日発行 

植村 奏思（うえむら そうし）男 

平成 29 年 11 月 16 日 

予定より 2 週間早かったのですが、 

元気に生まれてくれました。 

良く寝て、良く飲んで、良く遊んで 

健やかに成長してます。 

 

総合型地域スポーツクラブ 

さらスポーツクラブ 
徳本 光美（とくもと みはる）女 

平成 29 年 3 月 

両親の名前から一文字ずつ 

組み合わせて名付けました。 

 

光吉 直哉 

新 理 事 紹 介 

廣瀬 早織 

西代 智美 

笹崎 莉愛 


